Napa | La construcción de un poliducto termina en hallazgo arqueológico



(C) 21-Mar-19

Por: Secretos - Sistema Informativo del Canal 1

Poliducto Secretos CMI

ncreíble gran hallazgo de Ecopetrol y su filial, Cenit.

Mientras las dos compañías desarrollaban la construcción del nuevo tramo entre Chinchiná y Pereira, del poliducto Salgar-Cartago-Yumbo, se produjo el descubrimiento: se trata de una colección arqueológica sin precedentes en el Eje Cafetero. Se hallaron 68 piezas cerámicas completas, 1209 objetos de piedra y 23.000 fragmentos, además de restos óseos y una nariguera de oro. También se han encontrado 14 tumbas, de las cuales ocho están en perfecto estado.

Con los hallazgos fue posible describir una secuencia de varias épocas que abarcan, por lo menos, dos mil años, desde el siglo V a. C. hasta el XV a. C.

La totalidad de la colección arqueológica fue entregada, para su preservación y cuidado, a la Universidad Tecnológica de Pereira. ¡Increíble descubrimiento! ¡Fantástico! Nada menos que nuestros antepasados de hace más de dos mil años.

RECOMENDADO PARA TI



Tres | La Corte Suprema de Justicia sigue sin presidente. La Sala Plena se reunió

◆ Hace 2 horas



Uno, Dos, Tres Dos | Tarieta roia para el jugador Johan Arango

◆ Hace 2 horas



En firme fallo con

responsabilidad fiscal por \$1752 millones contra exfuncionario de..

Hace 15 horas



Uno, Dos, Tres

Uno | La metamorfosis de algunos políticos en Bogotá

(Hace 2 horas

Ver comentarios

Tres | La Corte Suprema de Justicia sigue sin presidente. La Sala Plena se reunió hoy nuevamente, pero tampoco hubo humo blanco



◆ Hace 2 horas

Por: Secretos

Corte Suprema de Justicia Secretos CMI

n la Corte Suprema de Justicia, a la ya crítica falta de cinco magistrados, que reduce notablemente el *quorum* para tomar decisiones, se sumó la inasistencia de cuatro magistrados más: es decir, que de los 18 que en este momento conforman la Sala Plena, solo asistieron 14. De los cuatro que faltaron, dos estaban en comisión de servicios y los otros dos tenían un permiso concedido por la sala desde hacía varias semanas.

La próxima Sala Plena quedó programada para el 4 de abril. ¡Háganme el favor!

LO MÁS VISTO

Noticias



director ejecutivo del Consejo Superior de la Judicatura, Carlos Másmela

(C) Hace 2 días



Nacional

Asesinan al abogado del líder camionero Pedro Aguilar, en ataque

€ Hace 1 día





Embarazo 'fetus in fetu' en Barranquilla atrae la atención de la

€ Hace 1 día

Noticias



ciencia en...



LO MÁS VISTO



Tecnología

¡Prepárate para el cambio! La tres funciones que llegan con la nueva actualización de...

◆ Hace 1 día



Entretenimiento

Las fotos 'hot' de Shakira que se filtraron en redes sociales v su desplante a Piqué

← Hace 2 días



Virales

Isabella Wills pidió disculpas y respondió a las críticas por su video

◆ Hace 14 horas

Dos | Tarjeta roja para el jugador Johan Arango





Tecnología